

Kattenberg feiert 10-Jähriges

Am Wochenende feierte der RSC Kattenberg sein 10-jähriges Vereinsjubiläum. Dazu lud der Verein seine Mitglieder und Gäste zu einem festlichen Abend in die „Ole Schüün“ in Hüttblek ein. Vereinsvorsitzender Jochen Kahl begrüßte die Gäste und fand nicht nur für diese lobende Worte. Er stellte auch die Vereinsvorsitzenden und die Gründungsmitglieder vor und wusste einige Anekdoten über sie zu erzählen. Nach dem ausgiebigen Büffet schlüpfte Heinrich Pantel zur allgemeinen Erheiterung in die Rolle des Kattenberger „Brägel“. Dann begann die lange Nacht der Tänzer und die soll lange gedauert haben...

10. Oktober 1997: Die Radsparte der Kaltenkirchener Turnerschaft wird aufgelöst, weil die Mitglieder nicht mehr bereit sind, den aus ihrer Sicht zu hohen Beitrag zu bezahlen. In Kattendorf in „Steenbuck`s Gasthof“ wurde ein Verein gegründet, über dessen Namen es zunächst Unstimmigkeiten gab. Letztendlich setzten sich die durch, die den Verein nach dem Hügel gleich um die Ecke benennen wollten – der RSC Kattenberg wurde geboren. Erster Vorsitzender wurde Uwe Olfemann. Schnell wuchs der Verein und feierte erste Erfolge. Der berühmte „Kattenberg-Express“ wurde geboren. Der Schwerpunkt lag im RTF-Sport und auch einige Rennfahrer stellten ihre Leistungen unter Beweis.



Die Kattenberger können nicht nur Rad fahren...

Nach zwei Jahren war für Uwe Schluss; er hatte den Verein erfolgreich angeschoben und zog sich jetzt etwas zurück. Alfred Stallmann übernahm das Ruder, musste aber nach einem Jahr aus beruflichen Gründen den Norden verlassen. Die Suche nach einem neuen Vorsitzenden war sehr schwierig. In „letzter Minute“ ließ sich eine 3-fache Mutter aus Bad Bramstedt erweichen und führte den Verein fortan. Unter Beate Teevs-Aschinger wurde der Verein, was er heute ist. Einer der größten Radsportvereine in Schleswig-Holstein, der weit über die Grenzen des Landes hinaus bekannt ist. Der Verein ist gefestigt und seine Mitglieder übernehmen tragende Rollen. Die Veranstaltungen sind immer topp organisiert und aus dem Veranstaltungskalender nicht mehr wegzudenken. Seit gut einem Jahr führt Jochen Kahl den Verein in ruhigem Fahrwasser. Wir wünschen ihm und dem RSC Kattenberg weiterhin viel Erfolg.

Eine Festzeitschrift mit einem Rückblick über 10 erfolgreiche Jahre haben die Mitglieder Frank Best und Wolfgang Fischer hergestellt. Mehr Infos gibt es auch unter www.rsc-kattenberg.de